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ɹ༮少期を人質として৫ాՈ・今Ոにてաごし、Գڱ間のઓいで
はഊ܉のকとして生き延び、一時は自ܾをܾ意したಙՈ康は、そ
の時代՚ し々いҳを要する৫ా৴長や๛ਉल吉たちとは少々ҟ
質なকでした。
ɹԳڱ間のઓいでڷނԬ࡚のେथࣉಀれたՈ康がେथࣉのॅ
৬からतかり、後々ಙ܉のضҹとなる̡ Ԁᜥۍ求ড়（おんり
えどごん͙ じΐうど）rはᜥれたこの世をԀいれたいと願い、心から
んで平和な極楽ড়をこい願うという意ຯで、100年のઓ国の世ۍ
にはとてもك有な平和を願う思想でした。
ɹしかしઓ国の世にຽはർฐしており、共感者は࣍第に増え、後に
ఱ下ହ平とܨがる思想となりました。

ɹઓ国কの代名ࢺともݴえる৫ా৴長や๛ਉल吉とൺべ、ಙ
Ո康は՚がなく、৻ॏで地ຯな今でݴうʠӄΩϟʡなকとのことでし
た。༮少期を人質としてաごしたՈ康は、ଞのྗがないと生きてい
けない生׆Ώえ、個としてのྗではなく、৫としてのྗをେ切にし
ておりました。
ɹまたՈ康は部下からの意見にとてもよくࣖ をけるリーμーだったよ
うです。ҳとして、あるՈਉがՈ康に対する提ݴをಡみ上げたࡍ、
参の本多正৴がऔるにらない内༰Ώえःろうとしたが、Ո康は
それをࢭめ「今ःってしまってはその者はೋ度としてくれなくなって
しまう」と最後までՈਉの発ݴにࣖをけました。時Χリスマ性に
Ҳれた৫ా৴長や๛ਉल吉のようなトοϓμンな৫ではなく、トο
ϓが現場の従ۀһの意見を積極的にٵい上げるボトムΞοϓな৫
が300ށߐ年を支えたのではないでしΐうか。

ɹށߐ時代300年の礎を築いたՈ康ですが、ক܉としての期間は
たったの2年間で、ૣ々にক܉৬を2代लにৡりました。そう出来
たのもՈ康の̡ 自分がいなくても৫が回る৫作り がr上手く機
していたからではないでしΐうか。
ɹՈ康は従来のように自分みの者をॏ৬にొ用するのではなく、
本に࠽のある者をその࠽が発شできる৬にൈడする適ࡐ適
所を心がけており、େ御所としてॣに移ってからも、スϖシϟリスト
を育てる人ࡐ育成にめておりました。そうしたݻڧな৫ くͮりは
Ո康のき後も2代目ক܉ल、3代目ক܉Ոޫと引きܧがれ、々
の政策や制度によってށߐນの基൫が作られていきました。

ɹ様々な政策・再度・人ొࡐ用で൫ੴとなった৫は、300ށߐ年
のྺ࢙の中で度々ಙՈを支えてきました。4代目ক܉Ոߝは̡ 左
様せ様 、r12代目ক܉Ոܚは̡ そうせ͐公 とrݺばれ、පऑだったり、
あまり政治に関わらない、໌るくないক܉の代でも適ࡐ適所な人ࡐ
ొ用による有なՈਉの働きによって、そのを乗り越えました。中
でも3歳の時にক܉৬にबいた7代目ক܉Ոܧの時も新Ҫ白ੴの׆
༂で政治が回りました。
ɹ7代目ক܉Ոܧが世ܧぎを残さずଞքしたため、Ո康から続いて
きたಙफՈの݂が్ઈえ、࣍期ক܉を८り派ൊ૪いがىこりまし
たが、予めಙफՈの݂ےがઈえた場合、ಙ御ࡾՈからক܉
をഐ出するという制度を定めていたおかげで、そこまで૪いがܹ化
することなくಙ吉फが8代ক܉となりました。
ɹこういった様々なہ໘で個としてではなく、৫としてのڧみでಙ
300年のྺ࢙をいできました。

ɹ法人会һの中にも2代目、3代目と事ۀঝܧしている方がେいらっ
しΌると思います。ށߐນथཱから400年Ҏ上が経ちますが、現
代でも௨じる見習うべきリーμー૾、৫૾は多いのではないでしΐ
うかʁでなければಙՈもҏୡに日本で300年は続いておりません。
リーμーとして会社の৫ͮくりにお悩みの方はお子様のصにある
の教Պ書に少し手を৳ばしてみてはいかがでしΐうかʁ࢙ྺ

公益事業推進委員࢜߶ Լؠ

会場の様子公益委員の皆さんと集合写真

田村会長の開会挨拶 花束贈呈
お礼の言葉は矢口副会長

講師ງޱ ᣈ७ ࢯ

於：北とぴあ ペガサスホール
令和5年1月17日（火）　令和4年度新春講演会

『徳川将軍15代 
  ～天下泰平を紡いだリーダーシップのヒミツ』

【戦国の世での徳川家康という人柄】

【見習う組織力】

ɹ今年の新春講演会は、ށߐ�にৄしすぎるタレント「おށߐル」、΄ーりーことງ口ᣈ७ࢯにh ಙক15܉
代ʙఱ下ହ平をいだリーμーシοϓのώϛπ とɦいうお題目で講演をしていただきました�。ງ口ࢯはಙ
吉फがڗ保の改ֵの一環でඋしたඈௗࢁに、աڈテレϏ൪でいらしたこともあり、ここ۠ともԑあ
る講演会となりました。

【カリスマでは無いリーダー像】

【将軍としての組織作り】
講師の堀口 茉純さん

�

新春講演会

【様々な苦難を乗り越える組織力】



新年լަࢺ会は、参加される皆様の҆全を第一に考 しྀて、ࡢ年ಉ様に۠税務ஂ体ڠ議会と合ಉでنを
縮小し、参加をһ等のみに限定して開催をகしました。

令和5年1月17日（火）
於：北とぴあ 飛鳥ホール

各団体長紹介

田村北区税務団体協議会会長 花川北区長

永田王子青色申告会会長

司会の瀧澤王子法人会
副会長

中野王子税務署長 川嶋北都税事務所長

北区税務団体協議会 新年賀詞交歓会

北区税務団体協議会 新年賀詞交歓会
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女性部会新年լަࢺ会が、令和5年2月3日、とͽあ「ϖ
Ψαスϗール」にて行われました。
コロナΟルスのڴҖに世քがさらされてから、3年ぶりの開
催となり日まで本に開催できるのかʁとやきもきしていました
が、無事に皆様をおܴえすることが出来まして、まずは一҆心ʂ
会はࢁଜ部会長のѫࡰから始まり、ాଜ会長、ࢁの御

来ෂの方 に々ご出੮頂き、演目と進行கしました。
今回はᬒ༟հࢯのマδοΫシϣーをؑ「タωを見ഁる
ʂͧ」とじっと集中していました
が、そのやかな手ࡍに「ͥ
んͥん分からないʙ」と皆様
とても楽しまれていらっしΌい
ました。

女性部会は元気に明るく!
常任幹事 野ژ ޱ子

軽妙なトークで会場をマジックの世界に引き込む渡邉裕介氏

山村女性部会長による挨拶

田村会長による挨拶 繰り出されるマジックに目が釘付けでした

一瞬たりとも目が離せません! 花束贈呈

令和5年2月3日（金）
於：北とぴあ ペガサスホール

女性部会 新年賀詞交歓会

後は߽՚ϓレθントのたる「くじ引きେ
会」。それͧれの方が今年ॳめての運ࢼし
とり上がりました。そしてお産にはઅ分
にふさわしく、ۜٱ࠲ฌӴのܙ方רと、コロ
ナআけのΞマϏΤのおઝ、をݺぶࣣຯ
ਏ子と、֎はפくてもとͽあの中は、Ѫ
Ҳれる女性部会の新年会で皆様心がԹかく
なったことと思います（ر望）。
今年もݩ気に໌るく女性部会はスタートし

てまいりますʂ�皆様ありがとうございました。
くじ引き大会で運試し!青年部による中締めの挨拶
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令和4年度の青年部会主催の新春講演会は王子税務署の
中野英吉署長をお招きして「日本の財政の現状について」とい
う題目でご講演頂いた。

高齢化に伴い増え続ける社会保障費を、国債発行により補
填している現状のなかで、社会保障費を賄うためには、所得
税や法人税ではない、全世代が収める消費税を財源とするこ
とが、受益者負担の考え方から公正なストーリーであると理解
した。

ここからは個人的所感であるが、生産年齢人口を増やすこ
とのみ、日本が生き残る道は無いように感じた。具体的方策と
して、①合計特殊出生率を2.06-07程度に上げ人口が平衡状
態になるようにすること。②高齢者の健康寿命を延ばし社会保
障費を抑えることである。①を実現するためには子育て世代の
支援や税的優遇が必要であり、共働き世帯でも2-3人の子供を
十分に育てられる環境をつくることが必要であり、②を実現す
るには、長寿命化にともなう高齢者年齢の引き上げ、および年
齢に関わらず働き続けられる環境やマインドを奨励することが
求められると考える。従って、国が行うべきことは現状肯定によ
る増税ではなく、生産年齢人口をふやすために適切な税の配
分を構築することであると思う。

そして、今の政治経済システムの問題は、人口増・都市集中を
前提とする高度経済成長期のモデルを引きずっており、人口減少を
見越した制度設計が不完全であることであると思う。特に、我が国
においては積極財政（右派）・緊縮財政（左派）かという議論に硬直
化しており、ありうるべき中間項を生産的に議論する環境がない。こ
の問題を乗り越えるためには、10年後という近未来だけではなく、東
京の人口減少を踏まえた30年、50年、100年という未来を見越しな
がら、この国で生きる全世代全地域の日本人が幸せに生きられる政
治経済の制度設計を行うこと、そして納税者一人一人が国の未来
を考えながら、積極的に納税義務を果たせるストーリーを構築するこ
とが必要であると思う。

最後になるが、「税」によって、ど
う社会が運営されるかを考える機会
を下さり、この場を借りて改めて御
礼申し上げたい。

税から日本の未来を考える

青年部会 新春講演会
令和5年1月23日（月）
於：北とぴあ スカイホール

副部会長 沼野井 諭

王子税務署中野署長による講演

田村会長による挨拶 山村女性部会長による挨拶 中平部会長によるお礼の挨拶

講演を聴く参加者の皆様
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講師の萩原審理官

講師の菱沼常任幹事 山村部会長の挨拶

綺麗に出来上がりました。

小花付コースターのレース編み講習会
副部会長 山田 由起子

令和4年12月9日（金）
於：北とぴあ 701会議室

手芸講習会

師走のお忙しい中、又、コロナ感染者が増加している中、2年ぶ
りに女性部会恒例の講習会を開催する事になりました。できる限り
の感染対策を行った上で、今回は女性部会の菱沼常任幹事に講師を
お願いし、得意のレース編みを教えて頂くことになりました。
白い糸で編んだコースターを用意して頂き、そこに赤や青の糸で

小花を編んで、自由にコースターに付けるところまで作る予定で始
まりました。
前方で編んでいる動画を流

して、それを見ながらどんど
ん編んで作っていく人もいれ
ば、かぎ針の持ち方から教え
てもらい、なかなか小花を編
み進めず四苦八苦している人
（私もその一人です）、様々で
したが和気あいあいと楽しん
でいる様子を見て、コロナ感
染を心配し開催を悩みました
が、開催して良かったと思い
ました。
終わってからテーブルを

回って感想を伺ったら、皆さ
ん「楽しかった!」と笑顔で帰ら
れ、こちらもとても嬉しい気
持ちになりました。参加して
頂いた皆様お忙しい中ありが
うございました。

第4回インボイス制度講習会開催
令和4年12月8日（木）
於：北とぴあ 902会議室

税制・税務委員長 榎本 公裕

税制・税務委員会

会場の様子

来年、令和5年10月1日より、売手が買手に対して、正確な適
用税率や消費税額等を伝える適格請求書等保存方式（インボイ
ス制度）が導入されます。
令和4年度の税収約65兆円の内、消費税は22兆円を占め、制

度導入による消費税の適正な徴収は、財政再建・税の公平性確
保のため必要と考え、王子法人会として令和5年度の税制改正
要望として、「歳入の見直しのためインボイス制度は有効であ
り、円滑な導入を推進すべきである。一方、移行時の負担に対
しては丁寧な対応を要望する」を提出しております。
王子法人会の第一の目的である「税知識の普及」に沿うものと

して、第4回インボイス制度講
習会を12月8日に開催いたしま
した。
王子税務署の菅谷統括官・萩

原審理官より、消費税の基礎か
らインボイス制度の概要を分か
りやすく解説いただき16名の参
加者は熱心に受講され、多くの
質問をされました。

会場の様子

分かりやすく丁寧に教えていただきました。

榎本委員長の挨拶

P05_お金
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王子税務署からのお知らせ



��

王子税務署からのお知らせ
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北都税事務所／ハローワークからのお知らせ



イートラリー／東法連特定退職金共済制度
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花川北区長 髙木議員なとり北区議会議長

岡本議員 やまだ議員大松議員

ʮྩ5੫੍վਖ਼ఏ
ʯΛాଜձͳΒ߲ࣄݴ
ͼʹ୍ᖒ෭ձʹΑΓɺ
Ֆ۠ɺͳͱΓ۠
ٞձٞɺԬຊٞһɺ∁
ٞһɺ·ͩٞһɺେ
দٞһதখۀاͷͱ
ͯ͠ɺおͯ͠͠·͍Γ·
ͨ͠ɻ

「税制改正提言事項」
の要望活動
令和4年12月7日（水）・　
　　　  12月20日（火）
於：北区役所、北区議会、
　　衆議院新議員会館、
　　法人会事務所

参加者で記念撮影

ྩ5�݄��ʢʣһ໊ࢦҕ
һձʢձީิऀਪનҕһձʣʹ ͯɺ
ձͱͯ͠ླ෭ձΛਪન͢Δظ࣍
ͱ͜Λܾఆ͠·ͨ͠ͷͰɺ�݄�ʢ݄ʣ
��ɺྩ5�݄͠ࠂһձใߦࣥ
ʢՐʣ༧ࢉཧࣄձʹͯٞҊͱͯ͠ఏ
ग़͞ΕΔ ͱ͜ͱͳΓ·ͨ͠ɻ

次 期 会 長 候 補 者
決 定 の お 知 ら せ 鈴木シャフト鋼材㈱

代表取締役

鈴木 康之
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第23地区 令和4年12月8日（木）　於：伊豆栄
ɺ��݄�ʹ��۠ͷձͱͯ͠ɺ্ͷฮͷә͞Μʮҏ౾ӫʯࡢ

͞ΜͰձһກΛతͱͨ͠৯ࣄձΛ։࠵க͠·ͨ͠ɻͷෆΛ֊ԼʹோΊ
ͳ͕Βͷә·ͨҰஈͱඒຯ͕͘͘͠ࣄͰ͖·ͨ͠ɻձһ��໊΄ͲࢀՃͯ͠
ͩ͘ Γ͞ɺϒϩοΫͷ୲Ͱ͋Γ·͢Ѩ෦༰ࢠ෭ձおݺͼͯ͠ି͠Γͷ
ͰަྲྀΛਂΊ·ͨ͠ɻջੴྉཧͷίʔεͰ̍̍खͷ͔͔ͬͨおྉཧΛࣨݸ
ָ͠Ή ͱ͕͜ग़དྷ·ͨ͠ɻۙ͜͜࠷ɺ͜͏ ͍ͬͨձ৯͕ग़དྷͳ͍ͨͬͩ͝ੈ࣌
ͷͰԿΑΓ։࠵ग़དྷͯྑ͔ͬͨͱͯͬࢥおΓ·͢ɻޙࠓ͜͏ ͍ͬͨձһަྲྀͷػ
ձΛগͣͭ͠૿ͯ͠օ͞ΜͱަྲྀΛਂΊ͍͖͍ͯͨͱͯ͑ߟおΓ·͢ɻ

○ 平成19年～ 24年　   常任就任
○ 平成25年～令和4年　副会長就任　
○ IT推進委員長、広報委員長、専務理事を歴任現在に至る。

【法人会略歴】
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 本部 · 地区だより

瀧澤担当副会長と講師の飯野委員の挨拶

租税教室
令和4年12月10日（土）　於：滝野川もみじ小学校
お͚Δ੫ʹ׆ಐɾੜెʹର͠ɺࣾձੜࣇΛ୲͏࣍

ͷҙׂٛʹ͍ͭͯཧղΛਂΊͯΒ͏ͨΊͷે੫
��おअຐ͠·ͨ͠ɻʹߍɺୌΈ͡খֶࠓɻࣨڭ
ɹ൧ҕһͷतޙۀɺે੫ࣨڭ༻ͷ๏ਓձάοζΛ
શһʹ͠·ͨ͠ɻ

第1地区研修会『第34回落語会』
令和4年12月19日（月）　於：王子小劇場
��݄��ʢ݄ʣɺԦࢠখܶʹͯh ୈ��ճԦࢠམ
ձʱ͕ޠ ։͞࠵Ε·ͨ͠ɻ͔ͬ͢Γྫ߃ͱͳΓɺେ
ਓؾͷམޠձɻࠓ
ճʮ୍ޥঢʯʮཱ
ࠨฏ࣍ʯʮܡถࢵʯ
ʮਆాࢠژʯͷօ
͞ΜΛおܴ͑͠·͠
ͨɻౙͷɺຬһ
ͷձ͕স͍Ͱแ
·Εɺָ͍͠Πϕϯ
τͱͳΓ·ͨ͠ɻ 瀧川鯉昇さん

第8地区 新年会
令和5年1月26日（木）　於：竹寿司
̏ͿΓʹ۠৽ձΛण࢘ʹͯ։໊��͠࠵
ͷກΛୈҰͷతͱ࢜Ճ͠·ͨ͠ɻձһಉࢀ͕
͠ɺۙگใࠂɺൃ׆ͳใަΛ͢Δ ͱ͕͜Ͱ
͖·ͨ͠ɻ
·ͨɺԭా۠

ΑΓखͷεςϯυά
ϥεϥΠτࡉΞʔ
τϑΥτελϯυ͕ଃ
ΒΕɺ֤ࣗຬͦ͏ʹ
ձΛޙʹ͠·ͨ͠ɻ

参加者で記念撮影

王子優申会 新春講演会・新年賀詞交歓会
令和5年1月13日（金）　於：上野精養軒
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王子税務署中野署長によるご講話

源泉部会 2月研修会・新年賀詞交歓会
令和5年2月2日（木）　於：北とぴあ 天覧の間
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清水部会長による挨拶

本部 •地区だより
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王子法人会ホームページアドレス
https://www.oji-hojinkai.or.jp/

テーマは自由です。
採用された方には

もれなくクオカードを贈呈。

右記のQRコードより
アクセスして
キツネ通信を
お読みいただけます。

Androidの場合はAndroidマーケットから
PDF読取り用アプリをダウンロードして下さい。
（Adobe Reader 等）

スマホでキツネ通信

https://www.oji-hojinkai.or.jp/kitakitsune/

読者投稿大歓迎

4月3月

3（金）第15地区異業種交流会

4（土）第13地区研修旅行

6（月）第4回執行役員会

7（火）第21地区役員会
8
9
（水）
（木）

決算法人説明会・
インボイス制度説明会

9（木）第17地区研修

10（金）第3・第4ブロック（赤羽地区）講演会

11（土）健康増進ウォーキングスプリングウォーク2023
11（土）第22地区会員親睦会

12（日）第3地区年度末休養イベント

12（日）第18地区日帰りバス旅行

12（日）第23地区劇団四季鑑賞及び食事会

13（月）第12回青年部会

14（火）予算理事会

16（木）

17（金）決算法人説明会・インボイス制度説明会

18（土）第21地区懇親会

19（日）第4地区研修会

22（水）源泉部会3月研修会

23（木）

24（金）第5・第6ブロック（滝野川地区）研修会健康セミナー

27（月）女性部会 舞台鑑賞会

29（水）第5地区 東十条地区限定イベント

11（火）第1回青年部会

17（月）決算法人説明会・インボイス説明会

18（火）決算法人説明会・インボイス説明会

18（火）第1地区総会・研修会

20（木）第4地区総会・研修会

25（火）第21地区総会

第12回通常総会
日時／令和5年6月16日（金）
会場／北とぴあ 13階 飛鳥ホール

第5地区インボイス講習会

新設法人説明会・
インボイス制度説明会
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